

Un spectacle réussi pour les anciens de la commune

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Mardi, 30 Octobre 2018 14:14



Le traditionnel thé dansant offert aux seniors de la commune par le maire Pierre Delmon et la municipalité de Terrasson a rassemblé près de 400 personnes à la salle des fêtes, le jeudi 25 octobre 2018. Un spectacle cabaret de l'orchestre Tony Brahms et de ses danseuses était agrémenté de quelques gourmandises à déguster. Le spectacle de haute qualité donnait, certes, des airs parisiens à l'événement, mais le moment se voulait chaleureux pour le maire qui n'a pas hésité à saluer et échanger quelques mots avec chacun des administrés. Le maire a prononcé un petit discours dans lequel il a abordé plusieurs thèmes du moment (à lire par ailleurs).